

Certeza jurídica y empleo entre los focos de la CPC para reactivar la economía

Sábado, 30 de Mayo de 2020 - Id nota:925744

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$3469440.-
Página : B-6
Tamaño : 24 x 16

[Ver completa en la web](#)

GREMIO Y SUS SEIS RAMAS ELABORARÁN PROPUESTAS:

Certeza jurídica y empleo entre los focos de la CPC para reactivar la economía

Se creó una instancia que será presidida por Patricio Donoso (CChC) y participarán los jefes de estudios de cada gremio, a la que se llamó "Mesa empresarial de reenganche económico".

MATÍAS BERRÍOS

La situación económica del país requerirá de una serie de medidas que permitan retomar el crecimiento. Bajo este contexto es que la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) se movilizó hace algunos días con el objetivo de recoger propuestas de los seis sectores productivos que pertenecen al gremio, para elaborar una propuesta conjunta de reactivación.

La primera reunión se realizó ayer y estuvo encabezada por Juan Sutil, presidente de la CPC, y participaron los jefes de estudios de las seis ramas que conforman la multigremial. La nueva instancia, a la que llamaron "Mesa empresarial de reenganche económico", estará presidida por Patricio Donoso, ti-

LOS EJES DE LAS PROPUESTAS SON PROTOCOLOS SANITARIOS, EMPLEO, INVERSIONES, CAPITAL DE TRABAJO Y MEDIDAS CON FOCO EN LA INNOVACIÓN.

monel de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC). Se reunirá cada viernes, pero tendrá el primer borrador con propuestas y cifras sectorial el próximo miércoles.

La mesa trabajará en cinco grandes pilares: protocolos sanitarios; fomento al empleo; agilizar inversiones; capital de trabajo para que las empresas puedan operar, y medidas de largo plazo con foco en innovación.

Sutil señala que hasta ahora se han destruido 680 mil puestos de trabajo, de los cuales 337 mil corresponden a trabajadores por cuenta propia y 190 mil empleos del sector privado. "Tenemos que tomar medidas proempleo", advierte.

El líder empresarial explica que este tipo de medidas significa destrabar proyectos de inversión, políticas de fomento para poder reenganchar mejor la economía y medidas de liquidez.

"Hoy el mundo tiene escasez de capital. Vamos a tener una competencia enorme por las inversiones. Todos los países van a ofrecer y entregar garantías y mejoras para poder hacer las inversiones", ahonda el timonel de la CPC.

Para lograr esto, agrega Sutil, tiene que haber una mirada del bien común para el país. "Parte



Juan Sutil,
presidente de la CPC.



Patricio Donoso,
presidente de la CChC.

de esto está en generar estabilidad, la no existencia de violencia, resolver mediante la vía institucional nuestras diferencias, para que podamos lograr acuerdos y avanzar", explica.

Con todo, el empresario señala que dentro del paquete de propuestas que levantará la CPC habrá medidas de orden práctico-económico, que son fundamentales para proteger a las personas más débiles en todo este proceso.

"Pero sobre todo tenemos que tomar medidas para que la economía en agosto-septiembre —una vez que supuestamente volvamos en lo posible a la nueva normalidad— tengamos que tener paquetes de medidas discutidos, acordados y consensuados que permitan retomar el avance que el país necesita", advierte.

Reunión con economistas

Para hoy al mediodía está prevista una reunión de la mesa que levantará propuestas de la CPC con los seis economistas que, convocados por el Colegio Médico, realizaron una serie de propuestas de reactivación económica. En la cita participarán José De Gregorio, Sebastián Edwards, Claudia Martínez, Andrea Repetto, Claudia Sanhueza y Rodrigo Valdés.

Ellos plantearon una propuesta para enfrentar la pandemia con un diseño de 18 meses y tres etapas. Estas abarcan desde la crisis actual hasta la pospandemia mediante el aumento del gasto público, fijando como techo de este US\$ 12 mil millones.